

## **Trois années de démarche sur le chemin de l'Alliance**

### ***La communauté des disciples de Jésus Christ***

Les catéchèses sur Jésus permettent aux jeunes de découvrir qui Il est, la profondeur de son message, l'appel qu'il a fait à le suivre. En passant par la conscience que les jeunes peuvent avoir du mal, de la souffrance et par l'expérience de Job, le mystère de la mort et de la résurrection de Jésus est révélé comme réponse de Dieu au mal dans le monde.

### ***Le Credo : Dieu Père Créateur et Jésus Fils Sauveur***

À partir d'une catéchèse sur l'Alliance, en passant par les récits de la Création, les jeunes découvrent que cette Alliance s'inscrit dans l'histoire de l'humanité dès le commencement. Ils exploreront leur responsabilité d'être humain en tant que partenaire avec Dieu pour réaliser l'Alliance. Ils prendront conscience qu'ils sont appelés à répondre à cet appel à la manière de Jésus.

### ***Le Credo : l'Esprit Saint et l'Église***

Au cours de cette année de catéchèse, les jeunes sont initiés au mystère pascal d'une façon toute particulière. La catéchèse sur la Nativité préfigure le mystère de la mort-résurrection de Jésus Christ et prépare les jeunes à la rencontre de Jésus, Fils de Dieu. C'est dans cet esprit qu'est développé le lien entre Noël et Pâques, les deux temps forts de la liturgie.